
 

 

 

 

 

 

秋田県労福協は、5月 27日（木）にイヤタカにおいて第 59回定期総会を開催

した。新型コロナウイルス感染防止のため、昨年に引き続き特別な処置として代

議員数を 15 人に調整し開催した。総会は、黒﨑副会長のあいさつに始まり、議

長に連合秋田副会長の加藤忠浩氏が選出された。 

才村会長より「コロナによる雇用への影響は、雇調金の特例措置が切れる夏場

から更に悪化すると懸念される。これまで以上に労働運動と労働者福祉事業が関

係を強化し、NPO等と連携を深め「共助の輪」を広げていかなくてはならない。  

今年は、秋田労福協も設立 60周年、「東日本大震災」からも 10年という節目でもあります。 

「今こそ労働者福祉運動の出番だ！」との気概 

を持って「持続可能な安心社会」の実現に向け最大 

限の努力をしていくと力強く決意を述べた。 

その後議事に入り 2020年度活動・決算報告、2021 

年度活動方針・予算（案）等が審議され、すべて 

の議案が承認された。最後に才村会長による「団結 

ガンバロー！」で定期総会は終了した。 
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秋田労福協第５９回定期総会を開催！ 

ジュース 24本（飯島製錬労働組合） 

米 30kgと日用品等 

（テンマジャパン労働組合） 

飯島製錬労働組合とテンマジャパ 

ン労働組合から支援物資の提供が、 

ありました。 

今回の支援物資は、フードバンク 

事業や親子食堂など生活困窮者へ支 

援をしている「秋田たすけあいネッ 

トあゆむ」へ寄贈した。支援物資は、いつでも受け付けております。 

 みなさまのご協力お待ちしております。 

秋田県を指定したろうふくエール基金への寄付は、 

４０２，０２１円  ご協力ありがとうございました。 

この寄付金は、前回に続いてコロナ禍に伴う様々な 

困難を抱えた人たちの生活支援活動をしている「フー 

ドバンクあきた」「秋田たすけあいネットあゆむ」の 

2団体へ 5月 21日（金）秋田労福協より贈呈した。 

 ご支援、ご協力ありがとうございました。 
秋田たすけあいネットあゆむ  

フードバンクあきた 

「ろうふくエール基金」追加助成！ 

フードドライブ活動へ支援物資の提供！ 

「もったいない」から「ありがとう」へ  フードバンク事業へ支援 



            6 月は衣替えの季節。学生たちの制服が夏服へと変わり、天気の良い日は半

袖姿が目につくようになった。しかし、マスクの着用はこの夏も必須となる。これからは熱中症に注意

しなければならないが、マスク着用は熱中症のリスクを伴う。日差しの強い人出の少ない場所ではマス

クを外すなどの工夫も必要だ。ワクチン接種が終わるまでは辛抱の日々が続きそうである。（J.I） 

 

 

【Ｑ】 姉夫婦には子供がおらず、両親は既に他界している。姉の夫・姉と相次いで亡く 

なり、預貯金と土地・建物が財産として残った。公正証書には、すべての財産は夫 

の姉に相続させると記載されていた。これは、入院中の姉に対し義理の姉とその子供が口頭で 

聞いて作成したものである。その後、すべての財産は義理の姉が相続した。 

     【Ａ】 遺言書があれば指定相続人となり法定相続人より優先されます。兄妹には遺留分 

の権利がないため相続はできません。念のため専門家へ相談してみてください。 

利は「遺留分」と思われますが、専門家に相談してみてください。 
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編 集 後 記 

オンライン署名はコチラから 
 

奨学金返済や教育費の負担を軽減するため税制支援を求める署名活動へのお願い 

ライフサポートセンターあきた『法定相続より遺言書が優先？』 

※ 奨学金返済者の負担軽減につながること 

※ 保護者の教育費負担の軽減につながること 

※ コロナ禍により幅広い層の奨学金返済者や保護者が困難を抱えていること 

 


